

Réflexion d'Hélios d'Alexandrie sur l'article de ROSALY publié le 15 décembre 2018 sur Dreuz.info

Lien directe pour lire ce commentaire directement sur Dreuz :
<https://www.dreuz.info/2018/12/15/le-jour-apres-le-pacte-de-marrakech-le-jour-ou-le-rire-sest-fige/#comment-668986>

Reproduction autorisée avec l'accord du commentateur
(*Voir demande du webmaster et accord de l'auteur du commentaire*)

Commentaire publié sur Dreuz.info le 15 décembre 2018 à 07h44

Merci Rosaly pour ce « merveilleux conte de Noël », à défaut de nous réchauffer le cœur il nous glace le sang. Notre époque se caractérise par l'absence quasi totale de sagesse et de bon sens. Nous vivons depuis au moins vingt ans sous le régime de l'irrationalité suicidaire. L'idéologie a fini par avoir raison de notre instinct de conservation.

Notre faute, notre très grande faute est d'avoir réussi. Notre crime impardonnable est d'être les témoins involontaires de l'échec de l'islam et de l'effondrement du monde islamique.

Nos élites sont envoûtées par l'islam, par son tribalisme, sa brutalité, sa barbarie, sa haine et la damnation qu'il apporte à tout ce qu'il touche. Leur fascination tire son origine du vide désespérant qui remplit leur âme, c'est la fascination de la mort, ou le désir irrépressible de disparaître dans l'humiliation.

Avant de se tirer une balle dans la bouche, Hitler avait donné l'ordre de détruire toute l'infrastructure et toutes les usines encore debout en Allemagne ; le peuple allemand ne devait pas survivre à l'écrasement du troisième Reich. L'ordre n'a pas été obéi et l'Allemagne a survécu. Mais ce n'était que partie remise, et on reste sur l'impression que le sort jeté sur l'Allemagne par Hitler est à la veille d'être réalisé.

À sa façon, mais également à son insu, Merkel a jeté les bases du quatrième Reich, un Reich islamique qui enterrera définitivement le précédent, et qui offrira aux allemands la chance inespérée de se punir.